

# EKSPOS

## Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro: Dua Sasaran Serbuan Teritorial Diwilayah Kodim Kodim Pangkep Baksos Pembagian Sembako dan PMT Berisiko Stanting

HermanDjide - [PANGKEP.EKSPOS.CO.ID](http://PANGKEP.EKSPOS.CO.ID)

Dec 11, 2022 - 15:17



*Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro: Dua Sasaran Serbuan Teritorial Diwilayah Kodim Kodim Pangkep Baksos Pembagian Sembako dan PMT Berisiko Stanting*

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., M.M., M.Han mengawali mulainya Serbuan Teritorial di Wilayah Kodim 1421/Pangkep Korem 141/Toddopuli Kodam XIV/Hasanuddin berupa Bakti Sosial Pembagian

Sembako untuk masyarakat kurang mampu dan Bakti Sosial Pemberian Makanan Tambahan (PMT) Untuk Keluarga Beresiko Stunting. Sabtu (10/12) 2022.

Kegiatan tersebut mengusung tema “Serbuan Teritorial Memperkuat Kemanunggalan TNI Rakyat” yang berlangsung di dua tempat yaitu di Aula Makodim 1421/Pangkep dan di Teras Masjid Nurul Iman Makodim 1421/Pangkep Jl. H. M. Arsyad B No. 2 Kel. Padoang-doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep.

Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., M.M., M.Han menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu aplikasi dari Visi 6K di Hati Rakyat yang menjadi prioritas Kodam XIV/Hasanuddin, yaitu dimana seluruh Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin termasuk Kodim 1421/Pangkep diharapkan dapat selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan bantuan dan solusi khususnya bagi masyarakat.

Kata Dandim "Jangan melihat besar kecilnya harga barang yang diberikan ini, namun yang terutama adalah wujud perhatian kami yang ikhlas dan tulus untuk selalu hadir dan memberikan yang terbaik sebatas kemampuan kami bagi seluruh masyarakat di Wilayah kerja Kodim 1421/Pangkep, paling tidak sedikit membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan dan sebagai inspirasi bagi komponen masyarakat lainnya.

Sesuai instruksi Bapak KASAD melalui Pangdam XIV/Hsn bahwa TNI-AD khususnya Prajurit Kodim 1421/Pangkep harus senantiasa menjadi contoh dan memelopori upaya-upaya untuk mengatasi kesulitan Rakyat, Tegasnya.

Dandim 1421/Pangkep menyampaikan dan mengarahkan kepada seluruh Danramil dan Babinsa jajaran Kodim 1421/Pangkep bahwa Serbuan Teritorial berupa Bakti Sosial Pembagian Sembako untuk masyarakat kurang mampu dan Bakti Sosial Pemberian Makanan Tambahan Untuk Keluarga Beresiko Stunting selain secara simbolis di Makodim juga dilaksanakan di wilayahnya masing-masing guna Memperkuat Kemanunggalan TNI Rakyat.( Herman Djide)